

CHAUDOREILLE (Eugène), Aix 1872. — Il n'est pas trop tard pour rappeler le souvenir de notre bon camarade, décédé à Nice le 2 Février 1937.

CHAUDOREILLE a appartenu pendant plus de 40 ans à l'Administration des Travaux Publics, où il a été un des éminents Ingénieurs des Travaux Publics de l'Etat du Service des Mines, tant en Algérie qu'à Paris, où il fut attaché également au Contrôle de l'Exploitation Technique des Chemins de Fer.

Parallèlement à une vie civile des plus actives, CHAUDOREILLE, Officier de réserve d'Artillerie, gravissait tous les échelons de son armé jusqu'au grade de chef d'escadron. A la guerre, il reprenait avec son grade et sa qualité d'Ingénieur des Arts et Métiers, des fonctions importantes au Service des Fabrications d'Artillerie. La croix d'Officier de la Légion d'Honneur récompensa ses mérites et les services rendus à sa patrie.

Retiré à Nice depuis quelques années, il y jouissait d'une vie calme et tranquille, au milieu de sa famille et de ses amis.

Au Groupe des Gadz'arts de Nice, où il était un des doyens, il laisse le souvenir d'un bon et loyal camarade, respecté de tous, et tous ceux qui l'ont connu se souviendront de sa physionomie accueillante qu'éclairait un reflet d'amicale bonté.

FORTIN (Adrien), Châlons 1881. — La promotion Châlons 1881 vient de perdre un de ses membres les plus chers et les plus éminents.

Adrien FORTIN tenait une place de premier rang dans la ville de Sézanne, où il exerçait dans tous les domaines une remarquable activité. Ancien Directeur de l'usine d'optique, puis créateur d'une usine de produits réfractaires, il avait passé sa vie à faire le bien autour de lui. Commandeur du Mérite Social, il était Président de la Société de Secours Mutuels de Sézanne, Vice-Président de la Mutualité de la Marne, Membre de la Délégation cantonale, ancien Conseiller municipal, Administrateur de l'hôpital-hospice de Sézanne, Membre du Conseil d'Administration du Collège municipal, Membre du Conseil d'Administration de l'Ecole de Châlons.

Actif délégué de sa promotion, il avait été membre du Comité de notre Société, où sa forte personnalité et son grand cœur eurent un durable rayonnement. Il était Président honoraire du Groupe régional de la Marne.

Ses obsèques furent une cérémonie émouvante, suivie par une énorme affluence et de nombreuses délégations. Ses camarades de promotion PILLARD et LEGAT tenaient les cordons du poêle.

MM. SIMON, Directeur de l'Ecole de Châlons ; AUSSENAC, Président du Groupe de Châlons ; MEUNIER, Président d'honneur et HOURBLIN, Président du Groupe de Reims, ainsi que de nombreux camarades, MM. DAUVERGNE, Maire de Sézanne, avec le Conseil municipal ; TRAVERT, Président de l'Association du Collège ; FRANÇOIS, Conseiller d'arrondissement, Président de la Société de Secours Mutuels, lui firent cortège jusqu'à sa dernière demeure.

Au cimetière, M. AUSSENAC, au nom de la Société des Arts et Métiers, retraça la brillante carrière de FORTIN, M. LEGAT prononça l'émouvant adieu de sa chère promotion ; MM. TRAVERT, FRANÇOIS et DAUVERGNE rappelèrent la magnifique part prise par Adrien FORTIN dans toutes les œuvres sociales, scolaires et charitables de la ville.

(Communication de nos camarades PILLARD et LEGAT. Châlons 1881.)